

令和2年5月12日

教育学部3・4年生  
教育実習を受講予定の皆さんへ

教育学部長  
野崎武司

令和2年度の教育実習について（第1報）

新型コロナウイルス感染症予防に向けて、教育学部生の皆さんには様々に苦勞をかけています。現在までのところ、教育学部に関わるメンバーで感染事例がありません。皆さんの協力の賜物と感謝しています。

さて附属学校の現状を報告します。香川大学教育学部附属学校園は、全て5月末まで休校・休園の予定です。その間、登校日を指定し、特に後半では過密にならないよう学年等で班編成を行い授業を盛り込んでいく予定とのことです。6月以降の再開へ向けて準備していくようです。

3月から5月にかけて休校となっている附属学校の再開計画の策定と実施は、かなり難しい課題です。教育実習を受講予定の皆さんは、こうした附属学校側の苦勞を十分に理解ください。附属学校は何より附属の子供たちのためにあります。教育実習生も附属へ学びにいくのですが、むしろスタッフ側として、子供たちの成長を支える立場に立たねばなりません。

文部科学省からは、学校教育全般に関して、また大学の授業、教員養成の教育実習に関しても、様々に弾力的な運用を認める方針を示しています。しかし教員養成にとって、教育実習は極めて重要なプログラムであることから、学部と附属で協議し、できるだけ充実したプログラムを皆さんに提供できるよう調整を図っているところです。

まだ附属学校園の再開も未定であることから、教育実習の事前指導なども現時点で日程を確定できていません。急な日程連絡をせざるを得ない場合も考えられます。その場合も、万象繰り合わせて、協力をお願いします。